

Será sometida a plebiscito la reforma constitucional para que un Presidente de la República pueda volver al Poder 4 años después de haber concluido su período de Gobierno

EDITORIAL

Medida inoportuna

NO sabemos cuáles son las razones que han llevado a la Empresa del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico al extremo de suprimir definitivamente la Estación que durante años de años ha mantenido en La Sabana de San José, y suprimir, a medias, la Estación del Cocal de Puntarenas, haciendo parada en ella únicamente los trenes de pasajeros con rumbo Este. No sabemos qué los ha movido, repetimos, a tomar esa determinación, pero lo evidente es que a partir del día 15 de febrero próximo se pondrá en efecto esa orden, según reza el aviso publicado por la Empresa.

Nos parece poco oportuna y sobre todo inconveniente para el público esa decisión. Las estaciones de La Sabana y del Cocal, después de las centrales de San José y Puntarenas, son de las que más movimiento de pasajeros tienen y creemos no equivocarnos si decimos que las que más después de aquellas, principalmente en esta época de verano en que el movimiento de trenes de pasajeros llega al máximo.

Es lógico. En primer lugar, el usar la estación de La Sabana presta mucha comodidad a un sinnúmero de personas que viven por ese sector, y muchas otras que tienen que llegar al centro, para dirigirse a distintos lugares de la ciudad. A aquellas, porque les queda más próxima esa estación a sus casas, y les resulta sumamente incómodo llegar a la estación central, y luego tener que regresar, viéndose así obligados a hacer dos veces el mismo camino.

Y a los otros, que son los que más se perjudican con la medida, porque el servicio de Autobuses es menos deficiente o más continuo si se quiere, en las rutas Paseo Colón y Cementerio, que el servicio de Autobuses de la estación al centro de la ciudad, viéndose obligados, en el caso de llegar a la terminal, a tener que pagar un transporte más caro, o si los medios económicos no se lo permiten, tener a la fuerza que hacer el trayecto a pie, ya que cualquier taxi que espera la llegada de los trenes, se aprovecha de la ocasión cobrando tarifas muy elevadas, que no todos pueden pagar.

Las mismas razones que apuntamos en pro del mantenimiento de la estación de La Sabana, se pueden aducir igualmente para la estación del Cocal. Ambas están en idéntica posición.

Existen en el trayecto de la línea gran cantidad de estaciones de poca importancia en las que el tren hace parada obligada, simplemente para bajar un solo pasajero, sin que esto le cause a la Empresa costo alguno, según nos figuramos, puesto que así lo hacen infinidad de veces. Por lo consiguiente, su ponemos igualmente que nada le cuesta tampoco al Ferrocarril hacer las paradas de los trenes de pasajeros en las estaciones del Cocal y de La Sabana, máxime que en ellas la cantidad de personas que las usan es mucho mayor, repetimos, que en las intermedias a que hacemos referencia.

En segundo lugar, consideramos también que esas dos estaciones que se quieren suprimir, sirven para descongestionar de pasajeros grandemente a las dos estaciones centrales de San José y Puntarenas, en beneficio mutuo de la Empresa y de las personas que viajan.

Exponemos aquí a la ligera nuestro modo de pensar con respecto a la orden emanada de la Administración del Ferrocarril, sin ánimo de crítica sino simplemente como un deber de velar por la comodidad e intereses de las personas que tanto uso hacen de nuestro Ferrocarril Eléctrico al Pacífico. Pueda que la Empresa, atendiendo estas y muchas otras razones que se pueden abogar, se incline a reglamentar estas paradas en una forma más beneficiosa para los viajeros.

A RUBEN DARIO

En el 37° Aniversario de su muerte.



Como una devoción al más alto poeta de habla castellana, soy yo quien más ha contribuido en dar a conocer a Darío en Puntarenas, hasta obsequiar, en nombre del Gobierno y pueblo de Nicaragua, un Medallón con con su efigie, que adorna con imperecedero recuerdo el Paseo que muy pronto designarán con el nombre de Rubén Darío, ya que el nuevo Parque y Paseo de la playa en construcción tiene por terminal hasta frente la oficina de All America Cables; además, hay un Acuerdo Municipal señalándolo hasta allí.

Dedicarle un recuerdo en el 37° aniversario de su muerte hoy 6 de febrero al gran poeta Rubén Darío es para mí algo que siento desde lo más adentro de mi corazón.

Fue un gran poeta por naturaleza, pues según él mismo decía, nunca aprendió a hacer versos.

El «Ensayo» fue su primera poesía; tenía trece años cuando

la publicó. De la edad de ocho años —Como bien dijo el Excelentísimo señor Presidente Ulate— Darío escribía versos, y a los quince, se enfrascaba en discusiones filosóficas.

Rubén amó más a las Musas que le inspiraban, que a la mujer misma; era un sentimental, un soñador, un visionario, y no un perseguidor del bello

sexo. Solo quizo una vez, a la que le inspiró su bella poesía «El Poeta pregunta por su Stella». Tuvo el poeta romances, pero no fue feliz en el amor, y sintió la nostalgia del que no tiene hogar ni rumbo fijo.

Alma sentimental que buscó refugio para aliviar su dolor en horizontes perdidos, y se embriagaba para olvidar sus penas...

Como casi todos los bardos, fue un bohemio. Su nombre como altísimo poeta era ya grandemente conocido no solo en los países de su misma lengua, sino también en Francia, en Italia, en Alemania, en Inglaterra y en los Estados Unidos de América.

En el diario «El Porvenir», de Nicaragua, dirigido entonces por Favio Carnevalini, Rubén expresó severos juicios contra Víctor Hugo y el filibustero William Walker, y escribió en el mismo diario: «Las naciones tienen su Escuela, y en su pasado está lo que debe aprenderse para el futuro.» Alternaba escribiendo poemas en el «Diario Nicaraguense», que aún se publica en la ciudad de Granada.

Los juicios del poeta bien debieran tenerse en cuenta. Los pueblos olvidan su pasado, y no se preparan para afrontar dignamente su futuro. Y ciño la corona de rosas que la fama

Pasa a la pág. 4

Profesionales distinguidos

EL DOCTOR OCTAVIO WILLIAMS DARÍO

Hace algunos meses, con ocasión de haberse colocado en uno de los salones del hospital San Rafael de esta ciudad, los retratos de los doctores Sergio Fallas Badilla y Octavio Williams Darío, como reconocimiento a los eminentes servicios prestados por esos profesionales al establecimiento, escribí un artículo que se publicó en estas columnas y se reprodujo en la revista Costa Rica de Ayer y Hoy, poniendo de manifiesto la labor desarrollada por ellos, por considerar un acto de justicia hacer pública la obra humanitaria que realizaron.

Y ahora que el doctor Octavio Williams Darío ha dejado la dirección del hospital, que sirvió con gran devoción por mucho tiempo, es también justo rendirle un homenaje, en reconocimiento de sus afanes en bien de quienes necesitan atención médica dentro del centro de caridad puntarenense. Y por eso, como un homenaje al médico abnegado y activo, se escriben las presentes líneas.

Desde que el doctor Octavio Williams Darío se radicó en esta ciudad, y de eso hace ya varios años, se dedicó a ejer-

cer su profesión y obtuvo en ella muy felices éxitos, ingresando luego a formar parte del Hospital San Rafael, donde su labor fue muy apreciada, logrando últimamente ocupar la presidencia o dirección del centro. Y también ha prestado servicios en otras actividades, teniendo en todo momento en mira el beneficio de esta tierra a la que quiere de verdad.

Por sus largos años de servicio en el hospital, y por la eficiencia de ellos, hubo de dejar la posición, con gran sentimiento de sus compañeros y de todos los elementos que trabajan en dicho hospital, asignándole una jubilación muy mercedada. Y ahora el doctor Williams, siguiendo su costumbre, visita a menudo el hospital, que es, puede decirse, algo suyo, tal es el cariño que le tiene.

Bien ha conquistado el doctor Williams el reconocimiento de la sociedad puntarenense, y ojalá esta sociedad le tribute el homenaje público que se ha conquistado, con su brillante actuación como médico y como rotario. La idea queda lanzada; solo falta que sea acogida.

A. Boza Mc.KELLAR

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII :—: Puntarenas, Martes 10 de Febrero de 1953. :—: Núm. 3426

OTRO ACCIDENTE FERROVIARIO QUE CONSTERNA A LA CIUDAD DE PUNTARENAS Y DEJA EN LA DESOLACION A UN HOGAR HONORABLE

El día 7 de los corrientes, a las seis y treinta minutos de la tarde, a la llegada del tren extra, cundió la trágica noticia de que el señor Augusto Courrou, maestro mecánico del Ferrocarril al Pacífico, había sufrido un grave accidente

en la estación de La Ceiba, viniendo de Orotina, donde tiene sus familiares.

Al salir el tren de la estación antes dicha, no se sabe cómo resbaló cayendo a la línea, de donde fue sacado por el público, notándose que le

faltaba un brazo y un pie y recibiendo otros golpes de gran consideración, que hacían difícil su rescate.

En hombros de sus numerosos amigos de trabajo y la ambulancia de la Cruz Roja, que

Pasa a la pág. 4

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Hojas ejemplares

Conóctete a ti mismo

Marcela era hija de una familia acomodada. Vivió una infancia dulce una adolescencia deslumbrada por las luces de su hermosura. Porque era muy hermosa! No tenía inquietudes más que la de hallar un buen marido, adinerado y fácil de manejar. Era hija de su época!!

Pero hete aquí que toda esa superficialidad se le viene abajo, cuando conoce a Miguel Reinoso. Es un muchacho estudioso, recién doctorado en Medicina, con un gran porvenir. Se fija en la chiquilla que mariposea a su lado, porque tiene una gentil figura y una contagiosa alegría. Pero le cansa pronto su ir y venir, su coqueteo ingenuo y sin trascendencia. Pero ella, Marcela, a través de las afables palabras del joven, descubre un mundo emocionante: el amor!

Salen a menudo juntos los dos: bailan, pasean, charlan, sin que ambos descubran el secreto de sus corazones. Marcela, poco a poco, ha ido comprendiendo que es imprescindible a su felicidad la compañía de Miguel. Y se extraña de que él no se decida a declarar le sus sentimientos, de que

continúe serio, impasible, en su papel amistoso. Hasta que un día —por algo se es moderno!— «élla» decide poner las cartas boca arriba:

—Escucha... —le dice— ¿Quieres decirme qué piensas hacer?

—¿Qué pienso hacer? —pregunta— ¿A qué te refieres?

—Pues... ¿A qué voy a referirme? —contesta ella, mimosa— A mí! A los dos, mejor dicho!

El traga saliva. Creé comprender.

—No te entiendo, querida... —Verás: ¡No irás a decirme que no estás enamorado de mí!

—Si te dijera que no lo estoy... no lo creerías! ¿Verdad?

—Bueno... —frunce el hociquillo, haciéndose la enojada— No sé por qué no iba a creerlo!

—Porque eres muy bonita, y estás segura de tu éxito. Los jóvenes de hoy aman a las muchachas como tú: bellas, brillantes, bien vestidas... —continúa él gravemente—

—¿Y tú no?

—Verás: me gusta esa clase de muchachas. para pasar el rato. No les hago ningún

daño. Ellas necesitan siempre un caballero, y yo me presto a serlo, cuando no tengo nada más importante que hacer.

—Creo que te estás burlando bonitamente de mí. Me quieres dar a entender que no has sido más que mi «caballe

Pasa a la pág. 3

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Plaza de Sra. de la Dirección del Hospital

Se necesita joven educada, con buena ortografía, conocimientos mecanografía, y a ser posible, taquigrafía.

CON REFERENCIAS, DIRIGIRSE A

ALFONSO OREAMUNO FLORES,
Presidente.

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores

Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 472

NEW YORK 6, N.Y.
Enero 16, de 1953

Aviso Importante

Estamos aceptando carga en New York para entrega directa en los siguientes puertos de la costa del Pacífico de Centroamérica:

| | |
|--------------------------|---------------------------|
| PUNTARENAS, COSTA RICA | CUTUCO |
| LA UNION, EL SALVADOR | SAN JUAN DEL SURNICARAGUA |
| LA LIBERTAD, EL SALVADOR | CORINTO, NICARAGUA |
| ACAJUTLA, EL SALVADOR | AMAPALA, HONDURAS |

Nuestras próximas salidas del Muelle No 2 de New York, son las siguientes:

| | | |
|---------------|---------|----|
| SS. L H CARL | ENERO | 23 |
| SS. MARNA | FEBRERO | 12 |
| SS. VINDIGGEN | FEBRERO | 26 |
| SS. L H CARL | MARZO | 12 |
| SS. MARNA | MARZO | 26 |
| SS. VINDIGGEN | ABRIL | 9 |
| SS. L H CARL | ABRIL | 23 |

Agradeceremos su apoyo para poder continuar este servicio.

CIA BANANERA DE COSTA RICA
AGENTES DE
UNITED FRUIT COMPANY

Enseñanza sobre las N. U. en las escuelas cubanas

Durante el Seminario de Educadores convocado en... 1949 por la Asociación Cubana Naciones Unidas, a fin de determinar los métodos más adecuados para la enseñanza sobre las mismas y sus Instituciones Especializadas, se aprobaron varias mociones, incluidas hoy en el programa oficial de estudio en las Escuelas Públicas cubanas, y que integran la materia titulada «Unidad del Mundo», descomponiéndose en los siguientes apartados:

a) INTERDEPENDENCIA POLITICA Y ECONOMICA DE LOS PUEBLOS

- 19—Las formas de gobierno.
- 29—Por qué los imperios y reinos van transformándose en repúblicas
- 39—Los gobiernos democráticos
- 49—Las relaciones políticas y económicas entre los pueblos.

b) FACTORES QUE FAVORECEN EL ACERCAMIENTO ENTRE LOS HOMBRES

- 9—La tolerancia religiosa

20—La desaparición de los prejuicios raciales y de clases.

30—El respeto a los derechos humanos.

40—Las comunicaciones entre los pueblos

c) ESFUERZOS PARA LOGRAR LA UNIDAD DEL MUNDO

19—La Organización de las Naciones Unidas: su origen y creación.

29—La obra de las Naciones Unidas en beneficio de la humanidad

39—La Declaración Universal de los Derechos del Hombre por la ONU

49—La UNESCO, organismo especializado de la ONU; su labor en favor de la paz a través de la educación, la ciencia y la cultura. Las Comisiones Nacionales.

59—Las asociaciones no gubernamentales que colaboran con las Naciones Unidas y sus organismos especializados: la Asociación Cubana de las Naciones Unidas (UNESCO)

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Febrero 1953

| BALLENA y BOLSON con escala en HUMO | | | JICARAL Y COROZAI | | |
|-------------------------------------|-----------------------|--------------------|-------------------|-----------------------|--------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Ballena | Fecha | Salidas de Puntarenas | Salidas de Corozai |
| | Horas | Horas | | Horas | Horas |
| Lunes | 21 | 6 del 3 | Martes | 1 | 6 |
| Jueves | 23 | 8 del 6 | Jueves | 2 | 7 |
| Martes | 3 | 12 | Sábado | 3 | 8 |
| Jueves | 17 | 2 del 13 | Martes | 7 | 11 |
| Lunes | 21 | 6 del 17 | Miércoles | 10 | 1 del 12 |
| Jueves | 23 | 8 del 20 | Viernes | 13 | 3 del 14 |
| Martes | 4 | 13 | Martes | 17 | 6 |
| Jueves | 18 | 3 del 27 | Jueves | 19 | 7 |
| | | | Sábado | 21 | 9 |
| | | | Martes | 24 | 11 |
| | | | Miércoles | 25 | 2 del 16 |
| | | | Viernes | 27 | 3 del 28 |

| PUERTO THIEL | | | PUERTO JESUS | | |
|--------------|-----------------------|-------------------------|--------------|-----------------------|----------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Puerto Thiel | Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Puerto Je |
| | Horas | Horas | | Horas | Horas |
| Domingo | 24 | 5 del 2 | Domingo | 22 | 5 del 2 |
| Miércoles | 1 | 6 | Lunes | 23 | 6 del 3 |
| Jueves | 2 | 7 | Martes | 23 | 6 del 4 |
| Sábado | 3 | 8 | Miércoles | 24 | 7 del 5 |
| Lunes | 5 | 10 | Jueves | 5 | 13 |
| Martes | 10 | 14 | Viernes | 6 | 13 |
| Miércoles | 11 | 1 del 12 | Sábado | 7 | 14 |
| Viernes | 13 | 3 del 14 | Lunes | 9 | 10 |
| Domingo | 15 | 5 del 16 | Lunes | 9 | 16 |
| Miércoles | 18 | 6 | Martes | 10 | 23 |
| Jueves | 19 | 7 | Miércoles | 11 | 24 |
| Sábado | 21 | 9 | Jueves | 12 | 1 del 12 |
| Lunes | 23 | 12 | Viernes | 13 | 2 del 13 |
| Martes | 24 | 1 del 25 | Sábado | 14 | 3 del 14 |
| Miércoles | 25 | 2 del 26 | Domingo | 15 | 4 del 15 |
| Viernes | 27 | 3 del 28 | Lunes | 16 | 5 del 16 |
| | | | Martes | 17 | 6 del 17 |
| | | | Miércoles | 18 | 6 del 18 |
| | | | Jueves | 19 | 7 del 19 |
| | | | Viernes | 20 | 20 |
| | | | Sábado | 21 | 20 |
| | | | Domingo | 22 | 21 |
| | | | Lunes | 23 | 23 |
| | | | Martes | 24 | 18 |
| | | | Miércoles | 25 | 1 del 25 |
| | | | Jueves | 26 | 2 del 26 |
| | | | Viernes | 27 | 3 del 27 |
| | | | Sábado | 28 | 3 del 28 |
| | | | | 21 | 4 del 19 |

| BEBEDERO | | |
|-----------|-----------------------|---------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Bebedero |
| | Horas | Horas |
| Martes | 3 | 6 del 4 |
| Miércoles | 11 | 13 |
| Martes | 17 | 6 del 18 |
| Martes | 24 | 1 del 25 |

A PUERTO CORTES
 Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
 Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
 Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
 Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas

AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.
 Guillermo Lizano Matamoras
 Presidente.

Conócete a ti mismo

Viene de la pág. 2

ro durante todos estos días, que no aspirabas a nada más?

Ah! No le dirá que está perdidamente enamorada! Se morderá los labios si es preciso! Pero Miguel na entrado en su corazón!

El la mira de soslayo, y sonríe. Parece satisfecho. No está en absoluto preocupado.

—Te has quedado muy calladita, Marcela. ¿Qué te sucede? ¿Dónde está tu audaz sonrisa de otros días?

Ella se encoge de hombros: —¿Qué sé yo! —murmura. Nunca me había parado a pensar en las cosas. Nunca me ha gustado gran cosa pensar.

Tú me desdeñas por eso. Porque paso la vida sin rozar apenas las cosas. ¡Te has burlado boitamente de mí! Pero no te lo reprocho! Lo merecía. Está bien, Miguel. Me has hecho mucho daño esta tarde, sin querer, sin saber que me lo hacías. Pero casi te lo agradezco. Es verdad. Tienes razón. Tú eres un hombre serio, trabajador y responsable de tus actos. Cuando quieras escoger esposa no irás a las muchachas parecidas a mí. Y por eso... Y por eso... Yo querría que te alejases de mí por algún tiempo. Y luego, después,

Pasa a la pág. 4

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos, La gencia **TRAUBE** en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés.

Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Otro accidente ferroviario 'que consterna...

Viene de la pág. 1

se presentó con la actividad y buena voluntad que lo sabe hacer, fue traído al hospital de esta ciudad.

Una vez ahí, los médicos de turno Brenes y Briceño, Hermanas de la Caridad y enfermeras, trabajaron con gran diligencia por salvarle la vida, pero todo fue inútil, y a las dos de la madrugada, rodeado de su esposa y numerosos amigos, falleció, y sus amigos lo trasladaron a su casa de habitación, situada por la Y Griega.

El extinto era oriundo de Las Sierras de Abangares, de treinta y dos años de edad, hijo legítimo de Gustavo Courrou (fallecido) y Cristina Orozco de v. Courrou, vecina de Orotina.

La Administración del Ferrocarril puso un tren con cinco carros a la orden su familia para trasladar el cadáver a Orotina, donde se le tributaron honras fúnebres y se le dio

cristiana sepultura.

EL HERALDO, al transmitir con pena esta trágica noticia a sus estimables lectores, le presenta sus muestras de condolencia a la viuda doña María Zumbado de Courrou, a sus hermanos Orlando y señora, Ricardo y señora, Alberto, Efraim, Margarita y demás familia doliente.

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

En un mes se aprende a leer con ¡Una!

Dr. Oscar Hidalgo

Médico - Cirujano

CONSULTAS:

De 9 a 12 y de 2 a 3½

Frete al Teatro Sun Yat Sen.

OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacaciones en Puntarenas, se vende una panga en perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con piso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita adelante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas. Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 55 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: ₡ 1.400.00

Llamar teléfono 229 154

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica

Adriana de Guido

OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 No 563 — Aptdo: 1102 — Tel 6022

De Nuestro Ambiente Social

FALLECIMIENTO DE DON ANTONIO GAMEZ

Hoy tenemos que pasar por la honda pena de transmitir a nuestros distinguidos lectores la dolorosa noticia de la muerte de nuestro particular amigo y coterráneo don Antonio Gámez, quien falleció en Golfito, donde desempeñaba un alto puesto en la Compañía Bananera, y por su carácter afable, su competencia y prendas personales que le adornaban, gozaba de generales simpatías.

EL HERALDO se une a las muchas muestras de condolencia recibidas por sus dolientes, y en particular a don Carlos Manuel Guldo, señora y familia, don Luis Gámez, señora y familia, residentes en San José, así como a la demás familia doliente.

FALLECIMIENTO DE DON ERNESTO ORTIZ ODIO

Don Ernesto Ortiz Odio fue persona muy apreciada en el seno de nuestra sociedad, se puede decir que por todos los ámbitos del país.

Debido a su gran preparación en asuntos de Estado, colaboró con varios gobiernos. Esos servicios elevados, unidos a su gran cultura, le hicieron distinguirse más y hacer, se apreciar en la ciudadanía que en muchas ocasiones lanzó su nombre para distintas posiciones.

Progenitor de un honorable hogar, fue ejemplo que al desaparecer, deja marcada la huella del bien.

EL HERALDO, al consig

Conócete a ti mismo

Viene de la página 3

¿quién sabe! Quizá volvieras a encontrarme en el grupo de las otras, las que tú respetas y puedes amar!!!

Había lágrimas en sus ojos, y él tomó sus manos, como movido:

—Nunca pensé que tú me pudieras hablar así! Nunca creí que el amor pudiese caber en tu corazoncito de chiquilla mimada! Tú no eres como parecías. ¡Yo no te conocí hasta este momento!

—Ni yo! —sonríe ella— Acabo de encontrarme!!!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. E quina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa El apartamento en el piso alto. Tiene bombas para levantar el agua a los tanques. Por contrato no menos de un año.

Par. informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Don Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

nar la dolorosa noticia de su fallecimiento, hace llegar a la distinguida familia doliente las más sinceras frases de condolencia, las que asociamos al anhelo de que la resignación llegue a sus espíritus.

ENFERMO

Desde hace muchos días es muy delicado el estado de salud de don Abraham Acosta Cartro, activo industrial de San José, quien durante muchos años residió en Puntarenas donde se le supo apreciar, así como a su distinguida familia.

Hacemos votos por su pronta mejoría.

HACIA LOS ESTADOS UNIDOS

El domingo a las siete y media de la mañana, en el avión regular de la Pan American salieron rumbo a México, Los Angeles y San Francisco, los estimados amigos de esta casa señor don Pablo Angulo Roger y su señora esposa doña Clemencia de Angulo.

Se dirigen los señores Angulo Roger a la gran nación del Norte a unirse con dos de sus hijos que radican en San Francisco, en donde permanecerán una larga temporada en vías de descanso.

EL HERALDO saluda a don Pablo y señora, y al despedirlos les desea un viaje feliz, y una permanencia en los Estados Unidos llena de ventura.

EN SAN JOSE

Pasando unos días en la ciudad capital se encuentra la joven señora doña Merceditas de Angulo, con su hija Patricia Bernarda.

Les deseamos feliz permanencia.

a Rubén Darío

Viene de la pág. 1

brinda a los sacerdotes de lo bello, y la de laurel, que premia a los genios.

«Primeras Notas» fue su primer libro, que revolucionó la vida intelectual nicaragüense.

La vida de Rubén Darío fue de amargas luchas. Era pobre, y en ocasiones tuvo que mendigar la dádiva de algún amigo. El Indio Triste tuvo que vencer obstáculos y batallar tenazmente, pero alcanzó la fama y lo coronó la gloria.

Fue admirado en Francia y en España.

Darío, sin duda, fue un conquistador de corazones.

Sufrió grandes decepciones; y como los grandes hombres, traicionado, calumniado, y pagado con ingratitudes. Siempre los mal inspirados desconocen las buenas intenciones del que atacan sin motivo alguno.

Se sintió ser sincero, y procedió de acuerdo con su criterio y su conciencia.

Cuando murió Darío —el 6 de febrero de 1916— yo estaba presente. Sus funerales fueron una apoteosis: En la gradería frente a la Catedral, cerca de la tribuna en que habrían de pronunciarse sus oraciones fúnebres Monseñor Pereira y Castellón, el último Obispo de Ni-

CUMPLEAÑOS

Celebró la fecha de sus treinta años el domingo recién pasado la agraciada señora Vilma Sánchez Castro, rodeada de sus múltiples amistades, y al calor de su señora madre doña Brunilda de Sánchez y de sus abuelitos don Ricardo Castro y doña Isabel de Castro, quienes obsequiaron finalmente ese día a todos los que le rodearon, con helados, refrescos y fina repostería.

Acepte Vilmita nuestras sinceras felicitaciones, esperando que su futuro sea comido de la más franca alegría.

REGRESO

De Cañas, Guanacaste, donde habían marchado con el fin de pasar las Fiestas Cívicas de aquel lugar, regresaron a esta ciudad la estimable señora doña Daisy de Cuadra, acompañada de su señora madre y de la digna señorita Rosita Cuadra, a quienes nos complacemos en saludar.

CANTO DE CUNA

Nos complacemos en transmitir a nuestros estimables lectores la llegada de un nuevo retoño al hogar de nuestro particular amigo y empresario don Eduardo Beche y su señora esposa doña Del S. de Beeche, llegada con toda felicidad el 5 de los corrientes, motivo por el cual la casa del distinguido hogar se encuentra de gran gala y alegría.

EL HERALDO se une al regocijo de los dichosos papás y les felicita por tan grato acontecimiento.

Anuncie en El Heraldo

caragua y los doctores Leonardo y Santiago Argüello, al bajar a la tierra los restos de Darío, tomé lugar con tiempo, quise oír bien, y al mismo tiempo me extasiaba en contemplar a mi joven prometida, la que es hoy compañera amada e inseparable de mi vida.

Debido al largo recorrido por las calles de la ciudad universitaria, cuando el féretro con los restos del gran Aeda llegó frente a la Basílica, era completamente de noche, pero como el número de antorchas que portaba la multitud eran tantas, todo resultaba visible, como en el más claro día.

Dieron principio los oradores, y recuerdo que desde sus primeras palabras el doctor Santiago Argüello, insigne poeta y hermano en las letras, de Darío, salió en un tono altísimo. Yo creí no pudiera resistir su garganta semejante esfuerzo. Sin embargo, en el mismo tono altísimo, siguió el extenso y magistral discurso.

En el 37º aniversario de su muerte, le ofrezco mi admiración y mi homenaje de compatriota a quien dió timbre y orgullo a Nicaragua.

Joaquín Sansón Balladeres

6 de Febrero de 1953,